

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là

COMUF : LES ANCIENS SALARIÉS N'EN DÉMORDENT PAS



Photo: Frédéric Serge Long

ESTIMANT que toutes les années passées à travailler au sein de l'ancienne Compagnie des mines d'uranium de Franceville (Comuf) ont été préjudiciables à leur santé, les ex-salariés de cette entreprise minière continuent de réclamer des dommages-intérêts. Hier, ils sont, à nouveau, montés au créneau à Libreville sur l'esplanade de l'immeuble N° 5, du côté de Tropicana, pour faire entendre leur voix. "Depuis 2017, nous n'avons eu de cesse de demander qu'on nous prenne en charge. Il est prouvé au plan médical, aujourd'hui, que plusieurs d'entre nous sont atteints de tuberculose en phase contagieuse. Nous ne demandons rien d'autre que d'être indemnisés", se sont exprimés les membres de ce collectif d'anciens travailleurs de la Comuf.

MOUILA : MISS SCOLAIRE ET LES "MUKUDJI AWARDS" AU GOÛT DU JOUR



Photo: Felicien Ndongo

LA 3e édition de la grande finale du concours miss beauté scolaire sur le thème "harcèlement scolaire", jumelée à la cérémonie des "Mukudji Awards", a été célébrée à Mouila récemment dans un hôtel de la place. Une initiative du président de la plateforme "J'aime Mouila", Charment Gildas Bivouli, par ailleurs président du conseil provincial de la jeunesse de la Ngounié et son équipe. Les "Mukudji Awards", en revanche, récompensent de jeunes talents, ainsi que des personnalités locales ou nationales ayant marqué la vie sociale, politique, économique et culturelle. Mais la plus grande attraction de la soirée a été l'élection miss beauté scolaire de la commune. Elle a sacré la jeune Rouchelle Sviverna Nzengue du lycée Jean-Jacques-Boucavel.

Par F.S.L et FN

Cancer: Ségolène Royal admirative de l'action de la première dame du Gabon

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

"J'AI beaucoup d'admiration parce que c'est une réalisation très intégrée, c'est-à-dire qui a pensé à tout ce qui est accueil des malades en liaison directe avec le Centre de cancérologie de Libreville. Cette proximité est déjà très rassurante pour les malades", s'est exprimée, mardi dernier, Ségolène Royal, ancienne députée et ministre française, aujourd'hui promotrice de l'ONG "Désirs d'Avenir pour la planète", au terme de sa visite de la Maison d'Alice à Libreville. Pour l'ancienne candidate à l'élection présidentielle française de 2007, l'action de la première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, est admirable à plus d'un titre. À ses yeux, la Maison d'Alice constitue tout un investissement au bénéfice du peuple en général, et à celui des malades du cancer, en particulier, qui sont accueillis



Photo: DR

Ségolène Royal signant le livre d'or, au terme de sa visite de la Maison d'Alice.

gratuitement pour suivre convenablement leur traitement et être au plus près des médecins de l'Institut de cancérologie. C'est donc tout naturellement qu'elle a apporté sa contribution au projet "Maternités solaires" porté par l'épouse du chef de l'État gabonais, et dont le coup d'envoi a été donné, le mercredi 22 juin dernier à Bifoun, dans la province du Moyen-Ogooué. (L'Union d'hier).

"Je suis très heureuse d'avoir apporté ma petite contribution à

ce magnifique projet de centre de soins et de maternité capable de proposer des prestations de très haut niveau. Une contribution complémentaire au travail de la Fondation de la première dame, très engagée dans la protection et la santé des femmes et des enfants", partage Ségolène Royal. Au final, il s'agit d'un séjour à la fois fructueux et enrichissant pour lequel Mme Royal compte, d'ailleurs, nourrir davantage le partenariat noué avec le Gabon depuis la COP21.

Challenge bouteilles plastiques: Owendo championne de la catégorie

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

LA commune d'Owendo est l'une des circonscriptions les plus propres du Grand Libreville (Akanda, Libreville, Ntoum et Owendo). Une réputation qu'elle doit à ses administrés, mais surtout à l'autorité municipale qui veille au maintien de la propreté de cette partie de la capitale.

Le challenge bouteilles plastiques, qui récompensait le 20 juin 2022 les meilleurs collecteurs, l'a encore confirmé. Owendo s'est illustrée comme la commune à avoir collecté le plus de déchets plastiques. Au total 559714 bouteilles plastiques ont été collectées par la mairie du 2e arrondissement de cette commune et en sort donc premier vainqueur du challenge initié par le haut-commissariat



Photo: DR/L'Union

La commune d'Owendo sur la première marche du podium dans l'opération de collecte des bouteilles plastiques usagées.

à l'environnement et au cadre de vie, Clean Africa, etc. Cette distinction vient encourager les autorités municipales owendoises qui promettent de maintenir tous les efforts consentis dans la lutte contre l'insalubrité au sein de leur cité. "Je suis satisfaite de la mobilisation des collecteurs qui ont massivement pris part à ce challenge en collectant le plus de

déchets plastiques. Les mairies de nos arrondissements ont également été mobilisées pour encourager les participants. Les résultats de ce challenge prouvent que les populations s'approprient la lutte contre l'insalubrité telle que souhaitée par le président de la République Ali Bongo Ondimba", s'est félicitée Jeanne Mbagou, la maire d'Owendo.